

«Ecclesia», en su número del sábado último, publica el siguiente artículo que nos honramos en acoger en nuestro periódico por su interés.

Con la subida rápida de los termómetros al llegar a las puertas del verano, nos brinda el año una ocasión propicia para medir los grados de temperatura moral en la vida pública. El calor vuela la gente a la calle, y en los trajes nuevos de los viandantes, cortados según modelo de los últimos figurines, y en el porte exterior—principalmente de los jóvenes—, influenciado, sin duda, por el de los artistas en los films más recientes, se puede conocer de manera indudable si hay ascenso o descenso en la figura de espíritu y el aprecio de la honestidad colectivos.

Y hemos de confesar que también este año, mientras sube el calor, sigue bajando la moralidad. Lo mismo en el vestir de la mujer que en el relacionarse los muchachos de uno y otro sexo se revela un triste flojamiento de los resortes del pudor. El vestido va perdiendo su misión de ocultar y tomando la de destacar. Las relaciones entre los novios no se buscan ya, en un gran número de casos, como un medio noble hacia un gran sacramento, sino como un fin de inoble diversión. No hablemos de lo que se anuncia para ciertas playas, porque se nos acaban los tintes del rubor.

¿Es que crece por sí sola, como el flujo fatal de nuestros tiempos, esa ola de cieno, o es que la hinchada desde ocultos abismos alguna inteligencia interesada? ¿No obedece a manejos tenebrosos de algún poder organizado esa creciente inundación de la deshonestedad?

No se nos oculta que las fuerzas dejan en pos de sí, además de una herencia de ruinas materiales, otra no menos trágica de desvíos morales. Pero tampoco desconocemos que las fuerzas del mal aprovechan tales coyunturas para matar el mayor número posible de células de resistencia a la pasión en el organismo de los pueblos sanos.

Conviene estar alerta, sobre todo en España, donde la fe de la mujer difícilmente cederá a otro empuje que el de la inmoraldad, inoculada lentamente, casi insensiblemente, a dosis graduadas de libertad en el vestir, en el leer y en el relacionarse. Y eso, aun tal vez más por vanidad que por tendencia impura.

Magnífica misión la de las mujeres españolas creyentes de veras, y de un modo especial de las afiliadas a nuestra Acción Católica: la de contrarrestar con la palabra y el ejemplo de una dignidad exenta de fiebre esa ola de cieno que quisiera empujar el reflejo purísimo de nuestro cielo límpido, del color de María Inmaculada.

Año L. Núm. 14 962

Precio: 40 céntimos

Jueves 12 de junio de 1947

Doña Eva Duarte visitó ayer el Castillo de la Mota de Medina del Campo, Segovia y el palacio de La Granja

El vecindario aclamó con entusiasmo a las ilustres esposas de Franco y de Perón

Comunicado de Prensa

Según el programa establecido, la esposa del general Perón visitó ayer Avila, el Castillo de la Mota, Segovia y el palacio de La Granja.

Hoy ha recibido en El Pardo la visita de una Comisión de la Unión Mercantil de Madrid, que en nombre de los comerciantes madrileños le ofreció un obsequio. Seguidamente, el presidente del gremio de libreros, de Madrid, hizo entrega de una escogida colección de libros españoles.

Visitó a continuación, en compañía de S. E. la señora de Franco, la Exposición Nacional de

Artes Decorativas, alojada en el Palacio de Exposiciones del Buen Retiro, donde fué recibida por el excelentísimo señor ministro de Educación Nacional.

Asistirá a los toros por la tarde, y por la noche, a la comida de gala ofrecida por el Ayuntamiento de Madrid, y a la representación de *Fuenteovejuna*, de Lope de Vega, en el teatro Español.

La visita al Castillo de la Mota

MEDINA DEL CAMPO.—En las primeras horas de la tarde llegaron las ilustres esposas de Perón y de Franco. A la entrada de la población se levantaba un artístico arco con inscripciones patrióticas. Las almenas del Castillo de la Mota aparecían ocupadas por fichas de F. E. T. y de las J. O. N. S. que recibían con grandes aplausos a la egregia comitiva. En compañía de la delegada

importantes dirigentes del partido Paquinos Terratenientes de la mayoría, y prodejo una reorganización del Gobierno húngaro. A los representantes británico y norteamericano en la comisión Aliada de Control no se les comunicó esa información, lo cual constituye una franca infracción del párrafo 6.º, apartado C del Reglamento de las Comisiones Aliadas de Control, que determinan que los representantes de la Gran Bretaña y Estados Unidos en la Comisión Aliada de Control tendrán derecho a recibir copias de todas las comunicaciones, informes y otros documentos que puedan interesar a los Gobiernos de dichos países.

El Gobierno protesta por esta acción unilateral que viola los acuerdos de Yalta, y por esta injerencia soviética en los asuntos políticos húngaros al impedir el ejercicio continuado de los derechos democráticos en ese país y del deseo libremente expresado por el pueblo húngaro; y nuevamente requiere, como miembro de la Comisión Aliada de Control, la rápida creación de un Comité de las tres potencias para que estudie la situación como asunto urgente. A menos que esta acción u otra igualmente efectiva para lograr una adecuada investigación sea acordada, el Gobierno, consciente de sus obligaciones, derivadas de la declaración de Yalta, como firmante del armisticio con Hungría y como miembro de las Naciones Unidas, estudiará qué nuevos pasos pueden ser apropiados en estas circunstancias» (Efe).

Rusia acusa a Inglaterra

LONDRES.—El Gobierno soviético acusó hoy al británico de interferencia en los asuntos internos de Hungría, según ha anunciado el canciller del Ducado de Lancáster, lord Pakenham, en la Cámara de los Pares.

La acusación — explicó — fué proferida por el ministro de Asuntos Exteriores ruso, Molotov, en contestación a la solicitud británica de información acerca de los acontecimientos políticos magyares.

nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera y otras jerarquías recorrieron las distintas instalaciones del Castillo, enterándose de la magnífica labor cultural que en él se realiza y que slogaron muy cumplidamente.

Estancia en Segovia

SEGOVIA.—A las ocho de la noche un repique general de campanas anunció la entrada de la comitiva. Todos los edificios estaban engalanados y las tropas de Artillería cubrían la carrera. El alcalde les dio la bienvenida y un grupo de señoritas ataviadas con trajes típicos les entregaron ramos de flores. Después doña Eva Duarte saludó al obispo y autoridades conversó amablemente con un grupo de muchachas que vestían el traje de aldeanas. Ante el entusiasmo de la multitud, la señora de Perón, avanzó al centro del Azoguejo y saludó cariñosamente con la mano a la muchedumbre enervada. Algunas personalidades del séquito de las ilustres viajeras, impresionadas por el formidable espectáculo que ofrecía de manera especial la escalinata del pórtico, llamaron la atención de doña Eva Duarte, y ésta visiblemente emocionada, dedicó a aquella multitud abigarrada un saludo especial, que provocó una explosión de ovaciones y vítores.

Las ilustres damas se despidieron luego de las autoridades, emprendiendo viaje con dirección a San Ildefonso.

En la Granja presencia el juego de aguas

LA GRANJA.—Acompañadas de las autoridades segovianas llegó la comitiva al palacio de la Granja, recorriéndole detenidamente, presenciando a última hora los juegos de agua de las monumentales fuentes de los jardines regresando después a El Pardo. La población las despidió con gran entusiasmo.

El Cardenal Griffin, Arzobispo católico de Westminster visita Polonia

El Cardenal Griffin, Arzobispo católico de Westminster, Londres, se encuentra en la actualidad realizando una extensa visita a diversas ciudades y zonas de Polonia. Ha estado ya en Varsovia, y en Lublin será invitado de honor de la Universidad católica.

El tiempo en España

Parte meteorológico

En el día de ayer llovió en Galicia, Duero y puntos del Cantábrico. Por la tarde se han formado nubes de gran desarrollo vertical, dando lugar a tormentas de calor en el Centro, Duero y localidades de Galicia.

Tiempo probable.—Nubes de gran desarrollo vertical en Galicia, Cantabria, Duero, Centro y alto

Las rabejas de los rojos de Moscú sobre los asuntos de España

LONDRES.—El diario moscovita «Pravda» dice que las recomendaciones de la O. N. U. sobre retirada de embajadores de España se echan en olvido. «Han pasado seis meses—declara—desde que se aprobaron tales recomendaciones y la Gran Bretaña y los Estados Unidos han empleado ese tiempo en consolidar sus lazos económicos con España en todos los terrenos. Las exportaciones británicas a España en 1945 fueron de unos seis millones de toneladas, es decir, tres veces más que las de 1938, y las de España a Gran Bretaña en 1946 de 18 millones de toneladas, con lo que el saldo a favor de Franco es de 12 millones de toneladas. A fines de marzo último, los Gobiernos español y británico firmaron un acuerdo monetario evidentemente calculado para favorecer a Franco».

El periódico soviético sugiere después que España pudiera estar unificando su armamento con el británico o el norteamericano, y añade que en Washington hay emisarios españoles negociando un empréstito de 200 millones de dólares. Dicen, por último, que el creciente interés de Norteamérica por los asuntos de España se debe a la importancia geográfica de este país en vista de la nueva política estadounidense para con Grecia y Turquía.—EFE.

Nuevo gobernador civil de Granada

MADRID.—Ha sido nombrado Gobernador y Jefe Provincial del Movimiento en Granada don Servando Fernández-Victorio y Camps, en sustitución de don José María Fontana Tarrata, nombrado Jefe Nacional del Sindicato Textil.

El señor Fernández-Victorio y Camps es comandante auditor del Cuerpo Jurídico Militar, con el número uno en su promoción. Le sorprendió el Movimiento Nacional en Madrid, y estuvo detenido en diferentes cárceles. Luego pasó a la zona nacional, donde se incorporó voluntario a la división de choque número 112. Está en posesión de varias condecoraciones de guerra.

Peligrosa situación en Austria

LONDRES.—El Gobierno británico sigue con atención la situación en Austria, y hay indicios de que el ministerio de Asuntos Exteriores considera esta situación como potencialmente más peligrosa que la del golpe de Estado izquierdista en Hungría, anuncia la Agencia United Press.

Durante la conferencia de Prensa—agrega la citada Agencia—, un portavoz del Foreign Office ha manifestado: «Es opinión del Gobierno de Su Majestad que el Parlamento austriaco ha sido elegido con imparcialidad y que el Gobierno de dicho país es representante de este Parlamento. Ciertamente, nosotros no favoreceremos ningún cambio provocado por presión exterior».

Agregó el informador que el Gobierno británico ha recibido extensos informes sobre la situación en Viena, pero se ha negado a decir si estas informaciones indican que el Gobierno austriaco se halla bajo «presión exterior». La declaración de hoy ha sido la primera referencia oficial hecha a la «presión exterior» por el ministerio británico de Asuntos Exteriores durante las actuales crisis políticas en Europa.—EFE.

Ebro, con chubascos en las dos primeras regiones y cielo tormentoso en las otras, con fenómenos eléctricos, especialmente en las sierras, y estibaciones del sistema ibérico. Mejor tiempo, con cumulonimbos en las horas de la tarde, en el resto; vientos del Suroeste en la vertiente atlántica y débiles, de componente Este, en la mediterránea.

Estados Unidos envía una nota de protesta a la U. R. S. S. por el golpe de Estado en Hungría

Solicita la formación de un Comité de las tres grandes potencias aliadas con toda urgencia

Rusia ha impedido el ejercicio de la democracia en tierras húngaras

WASHINGTON.—El Gobierno de los Estados Unidos ha enviado oficialmente una nota de protesta a la Unión Soviética por el golpe de Estado comunista en Hungría. La nota ha sido entregada por el representante norteamericano en la Comisión Aliada de Control en Hungría al representante ruso, y su texto dice, entre otras cosas, lo siguiente:

«Cumpliendo instrucciones de mi Gobierno os dirigi dos comunicaciones en fecha 5 y 17 de

marzo respecto a los sucesos en Hungría, entre los cuales figuraba la detención por las fuerzas soviéticas de ocupación, el 25 de febrero, de Bela Kovacs, diputado parlamentario por la mayoría del partido Pequeños Terratenientes y ex secretario de ese partido. En ambas ocasiones propuse el nombramiento de una Comisión, compuesta por representantes de las tres potencias en la Comisión Aliada de Control, para investigar la situación creada por esa acción y por las detenciones en gran escala realizadas por la Policía húngara de miembros del partido, acusados de complicación en la conspiración contra las autoridades del Estado húngaro.

MI Gobierno consideró, y sigue considerando, los efectos de esas acciones como una amenaza a la continuación del proceso democrático en Hungría. En contestación, usted expuso que la detención de Kovacs era un asunto de la exclusiva competencia de las fuerzas soviéticas de ocupación por encontrarse acusado de delitos contra dichas fuerzas. No obstante, ahora parece que su delito fué la misma conspiración que no podía investigarse por las tres potencias; pero que, de hecho, fué investigado por una sola, y que condujo a la más flagrante intervención en los asuntos húngaros.

La intervención respecto a los asuntos políticos húngaros, que se dice ha sido obtenida de Bela Kovacs durante su detención, comunicado por las fuerzas de ocupación soviética, fué facilitada por las autoridades soviéticas el vicepresidente comunista del Gobierno húngaro y a otros

peticiones de los huelguistas de que el Gobierno conceda un aumento general de salarios, que supondría unos doce mil millones de francos. Para hoy no hay fijadas nuevas reuniones entre el Gobierno y los huelguistas.

Ramadier ha convocado a una sesión extraordinaria del Consejo de ministros, siendo la principal cuestión que figura en el orden del día la situación de la huelga. La intranquilidad laboral y el temor a la inflación ha hecho que los poseedores de bonos del Gobierno pidan su reembolso, y virtualmente no existen nuevos compradores.

Ha fracasado Ramadier en su intento de solucionar la huelga ferroviaria que mantienen 500.000 trabajadores

PARIS.—El presidente del Consejo, Ramadier, ha anunciado que han fracasado las negociaciones con los representantes de los 500.000 trabajadores ferroviarios en la huelga que acaba de reanudarse.

Recurrirá a las medidas de guerra

Ramadier ha dado a entender, en un discurso ante la Asamblea Nacional, que recurrirá a medidas de guerra de prevalecer la actitud de los obreros huelguistas. Estas medidas pondrían los ferrocarriles bajo la ley marcial.

Acuerdo con los obreros de gas y electricidad

Se anuncia que el ministro de Producción Industrial, Robert Lacoste, y los delegados del Sindicato Obrero del Gas y Electricidad, han llegado a un acuerdo a las tres y treinta de la madrugada.

Ramadier convoca un Consejo de ministros extraordinario

Las negociaciones con los dirigentes de la Federación ferroviaria han quedado rotas ante las

Recuerdos y sugerencias de un estudiante

Las tareas docentes de la Escuela del Magisterio están tocando a su fin. En estos postreros días en los que cada profesor somete a sus alumnos a verificaciones de las últimas pruebas de suficiencia, todos nosotros—buenos y malos estudiantes—recordamos con nostalgia el Curso que está próximo a expirar; son jornadas de tristes augurios, de congojas y sobresaltos en las que nos mostramos más benévolos, atentos y simpáticos con el profesorado: unos, quizá, por salvar el fatal «suspense» y asegurar un veranillo placido y refrigerado; otros, más ambiciosos, por alcanzar máximas calificaciones y, los demás, por el cariño que los profesamos y que nos han inspirado en sus tareas. No en balde hemos convivido juntos siete meses, durante los cuales a ninguno de mis compañeros se les habrá pasado por alto el desvelo perseverante y vigilante siempre de nuestros profesores, por sacar de cada uno de nosotros el mayor provecho posible, por nuestro propio bien en primer lugar, para formar el día de mañana niños sanos y fuertes de cuerpo y alma, para provecho y orgullo de nuestra Patria y mayor gloria de Dios.

Son ciertamente, los finales de curso momentos trascendentales que nunca más volverán. Epoca de recolección de dulces y jugosos frutos, pero también de inspidas y desagradables calabazas.

Es en este mes de junio, cuando verdaderamente se piensa y se siente con tristeza la pérdida de tantas horas dadas al ocio o malgastadas en sandeces y tonterías; su recuerdo aterra y entristece. Muchos quisierais que comenzase el Curso otra vez para aprovecharle mejor, para estudiar con más ahínco, pero, ¡ah!, el tiempo no se para ni retrocede, ha de seguir esa marcha tan maravillosa que le da el Criador.

El tiempo pasa y la juventud se marcha para no volver más. Ahora se advierten los días malgastados de un Curso, mañana os dareis cuenta de los años desaprovechados de una Carrera.

Es seguro que estas convicciones las llevais también muy dentro alguno que, como yo, aprendimos en los campos de batalla y con los años, que la vida es sacrificio y lucha sin descanso. Estos azares de la vida que nos hicieron cambiar los libros por el fusil para salvar a nuestra querida Patria, mucho nos enseñaron; pero con ellos se fueron nuestros mejores años para aprender. ¡Bien ido, después de todo, porque fueron bien empleados!

Es tarea árdua reintegrarse, después de un paréntesis de varios años, al estudio; comprendo y adivino, por el mío, vuestro esfuerzo y trabajo en estas tareas y la buena voluntad que en ellas pondreis; ella nos alentará en todo momento para seguir adelante y salvar los obstáculos que encontremos en nuestro caminar por la vida.

Pensad queridos compañeros, un poco en serio, prometamos todos para otro Curso ser más aplicados, hacer más sacrificios; renunciando a unos paseitos menos por el pintoresco Rastro o al concurrido Mercado Grande, y perseverando en el estudio, nos formaremos convenientemente y adquiriremos los conocimientos necesarios para desempeñar tan augusta y santa profesión, cual es la de maestro.

Y al repasar mis recuerdos en este Curso, no puedo menos de dirigir mi afecto de admiración y respeto para nuestro amable Director, la más alta jerarquía del Centro, que sabe ganarse todos los corazones con la bondad del suyo; nuestro inmenso agradecimiento a todos y cada uno de nuestros Profesores que pusieron en todo momento su máximo esfuerzo a nuestro servicio; nuestra simpatía a los abnegados bedeles, así como también a esta Escuela en la que se enseña y se reza, y cuya alianza llevamos siempre en nuestra imaginación como altar digno de veneración y respeto.

Quiterio Herrero Matilla
Alumno de la Escuela del Magisterio.

España en ruta misionera

¡AHORA!

Medita, lector amigo, las estadísticas aterradoras de los humanos que alejados de la Iglesia, divorciados de las auras de redención divina, más que por ruindad y mala fe, por ignorancia, negligencia y abandono, de tantas razas distintas y de religiones diferentes de la verdadera religión estólicas, que deambulan por esos mundos de Dios.

A todos los sitios hay que volver la buena nueva. Ahora, sin esperar a mañana; las Misiones Católicas Pontificias no tienen treguas; ser útiles a ellas en jornada permanente, esforzándose en realizaslas, pregónandolas al levantarse, al reintegrarse al trabajo cotidiano, al dejar éste, al salir de paso, al visitar a los amigos, al tomar un vehículo para trasladarse de un sitio a otro; es misión de cada hora permanente; labor apostólica para los apóstoles de cuerpo entero. Y los auténticos en todos los rincones dan fe de vida.

¿Cuántos en cada localidad? No interesa el número, es la calidad el árbitro de la victoria. Uno, dos, tres... números éstos insignificantes, pues los menos vencieron a los más y conquistaron el mundo, volcaron los pueblos hacia la verdad o el error, hacia la felicidad o el infortunio. Salgan de su limitada sección o de su escondite los que Dios les dotó de aptitudes para un apostolado de conquista y de triunfo para la

causa del bien. Llevar almas a Dios... he aquí el gran secreto, la gran tarea, la gran victoria.

Aquí en el solar patrio, sin temer que traspasar las fronteras o cruzar los mares, hay mucho que hacer aún en torno al problema misionero; en el interior se hace necesario dar a conocer esta obra de las Misiones Pontificias, si no de tan fecundos resultados como en el exterior, al menos son impredecibles las limosnas, oraciones, las plegarias, los amigos de la sacrosanta empresa.

No hay espera para el fin redentor; como no hay reposo para los misioneros, que han de hacer acto de presencia en aquellos sitios en donde los infieles ansían que les bauticen, les rediman, les inyecten la savia bienhechora de la fe cristiana con ansia cautivadora y con alegría infantil. Pero faltan socorros para ayudar al héroe que sin temer el contacto de un ambiente salvaje o de un sectarismo de selva se enfrenta con la adversidad y deja su Patria y se marcha hacia donde el deber le reclama.

No hay que consentir que por falta de esa ayuda material con que se retraen tantos millones de fieles aquí en esta retaguardia, en esta paz de España, tengan que sufrir retrasos o atos en la marcha del misionero para reorganizarse al mundo.

A raudales corre el dinero para las malas lecturas o libelos para la implantación de esas ideas ne-

RUTAS DE CASTILLA

Alienta y consuela el ver en estos tiempos de utilitarismo las manifestaciones que de amor a la Madre Patria nos hacen las naciones de la Hispanidad en recuerdo a los altos ideales que con anegación sublime sembraron nuestros mayores en el alma de los pueblos hispanos.

Y estas siembras, cuya semilla, prodigó con leyes santas y previsoras, llena de fe y piedad religiosa, nuestra excelsa paisana, la gran reina Isabel de Castilla, arraigan tan profundamente en el espíritu de nuestros hermanos de la Hispanidad, que hoy, a pesar de los siglos, rinden fervoroso tributo de gratitud y se alientan orgullosos de su estirpe, por la cruz y el idioma de Castilla, que les enseñamos con amor de Madre.

Esta unidad espiritual, que tanto nos anatea, ha sido posible por las virtudes y ejemplaridad de nuestros antepasados. Ejemplaridad que por su idealismo fervoroso es una lección de moralidad y patriotismo, que debemos conocer y recordar, en contraste con el materialismo actual.

Aparte de la visita de la esposa del Presidente de la Argentina, general Perón, a la que España toda recibe con cariño de madre, llegan continuamente eminentes personalidades y representaciones de los pueblos hispano-americanos, para empaparse en nuestra tradición e hidalguía y conocer el medio ambiente en que vivieron nuestros antepasados.

Avila, que a su valor histórico une el de su riqueza artística, es de las viejas ciudades de España una de las que mejor reflejan en su ambiente, en sus palacios y en sus piedras, ese espíritu tradicional y caballeresco, que tanta caridad despierta en el alma de los pueblos de la hispanidad. Curiosidad que Avila noblemente puede atraer y satisfacer.

Madrigal-Arévalo Avila tienen lugar preeminente en las cosas de la hispanidad, por ser cuna y hogar donde se crió y educó la Reina sin paz, que hasta en su notable testamento ordena a sus sucesores traten con bondad a los indios, y entiendan todos los agravios que puedan sufrir en sus personas o en sus bienes.

Madrigal.—Cuna que metió los primeros sueños de la gran Isabel... «refugio y amparo» de sus contrariados amores con Fernando de Aragón, que sus paisanos, con lealtad castellana, se disponían a defender con las armas, antes de entregarla a su hermano

Se desea una habitación sin muebles, planta baja, céntrica, para modista. Razón: Ultramarinos, San Segundo 15.

gación de Dios que los hijos de las tinieblas aspiran a hacer triunfar para que el mundo se devore con ferocidad implacable. Con cuentagotas se destinan a las Misiones Pontificias y demás obras de marcado signo de religión. ¡Qué contrast!

Ya lo decía Benedicto XV: «Confiamos que no consentiré el orbe católico que, mientras los predicadores del error abundan en oro para sus propagandas, los misioneros de la verdad tengan que luchar por falta de todo».

Es la juventud de todas las edades y de ambos sexos la que debe lanzarse a la gran aventura sobrenatural de convertir al mundo pagano. La paz abre todos los frentes a la gran batalla por la propagación de la fe. La última batalla en el frente de España ha de ganarla esa juventud casta y alegre, que sufre y llora, pero que también ríe y canta, que ha de salir a trajinar por los pueblos en cruzada de buen combate para aumentar adeptos a esta Obra.

Emilio Nomdedeu Vié

don Enrique, que se proponía casarla con el duque de Villena... Cortes; Que la juraron en su pueblo natal, como heredera del reino con la solemnidad de que carecieron las de Segovia y Medina, tachadas de «cofrades»...

Arévalo: («Su amantísima villa» como siempre la llamó Hogar en que recibió la luz de la religión y esa clarividencia que hizo posible la unidad de España, y hoy en el transcurso del tiempo, la unidad espiritual con los pueblos de la Hispanidad, impregnada de los bellos sentimientos de amor y caridad, que ella les dió a su descubrimiento y civilización.

Avila: Reciba las primicias de

la grandeza del alma de la Infanta Isabel, al revelarse como política profunda y hábil, rechazando sin vacilar, desde la grada del Convento de Santa Ana, la oferta tentadora que de la Corona la hace el Arzobispo de Toledo. En un discurso admirable, agradece el ofrecimiento, desapruaba su conducta y con bondad de mujer, no exenta de varonil entereza, le recuerda sus deberes para la sociedad, el Rey y la paz de la patria. Rasgo sublime que motivó el convenio de Guisando. El ilustre cronista Llenos Torriglia cuenta que al pasar bajo el arco del Alcázar la deseada comisión, el Primado Carrillo creyó ver entre las viejas piedras el fantasma de Xtmena B'ázquez que le salta al paso diciéndole: «Aquestas son tierras de valerosas mujeres. Yo me basté para defender las murallas del empuje de los moros que querían destruir las. Isabel se bastará para

defender a Castilla de cuantos quieran mirarla con sus intrigas y allanarla con sus rivalidades. ¡Isabel de Castilla! Estos pueblos que te vieron nacer y correr los primeros años de la infancia, a los que mostraste siempre cariñosa protección, ven con orgullo que la doctrina de paz y misericordia que aprendiste en ellos, y que dió al nuevo mundo, engarzar la unidad espiritual de las naciones de la Hispanidad; y que hoy al venir al solar patrio, a rendir tributo de gratitud a la madre España, ruegan hagan un alto en su caminar por estas rutas de Castilla, que fueron las de Isabel, y dedique en estos lugares, tan llenos de sus recuerdos, una oración por el alma de la que supo imprimir en la tuya el amor a Dios y a España.

Isaac Ferrero.

Aquí está...!

AGRICOLA

Cruz Verde

al 6'50 por ciento de D. D. T.

ACTIVO



Controlado 1947

Contra el Escarabajo de la Patata

Cada paquete va dosificado en bolsas de 125 gramos para preparar una máquina de 12 a 15 litros
SOLICITE UNA MUESTRA PARA PROBAR Y COMPARAR

En Avila.—Antonio Ribas.—Torquemada, 3

Reunión de los socios del Avila F. C.

A la hora anunciada y en el Círculo Actualidades se reunieron los socios del Avila F. C. a fin de presentar la nueva Junta Directiva y dar cuenta de los proyectos que han de servir de base a la gestión de la misma para la temporada próxima 1947-48. A este fin y a tanto lleno, con buen número de socios de pie a lo largo de los pasillos, el presidente señor Minguela hizo exposición del plan.

Comenzó saludando a los asistentes a los que dijo que entendiera en la nueva junta la continuación de las anteriores y que su presencia ante los socios debía de entenderse, como ya había anunciado en la toma de posesión, de simple relevo. Un grupo de hombres de entusiasmo y de buena voluntad, aceptaban los aplausos nutridos que al descubrirse el telón acogió a la nueva junta, con la ambición de que esos mismos aplausos se repetirán en la temporada próxima cuando volviera a dar cuenta de la labor realizada. Paso, a continuación de relieve cuanto ha sido y es el Club y como en cuanto a los beneficios recibidos en orden a ayuda, no ya ideal sino práctica y real, había recibido el Avila del Excmo. Sr. Gobernador civil don Luis Valero Bermejo, a cuyo nombre, la asamblea prorumpió en una ovación cerrada que se prolongó espontánea y calorosa durante buen rato, junto a nuestra primera autoridad los nombres de Enrique de Lis y de Epifanio Rodríguez Nava y el Excelentísimo Ayuntamiento han tenido un importante papel que el Club agradece y agradecerá siempre.

Cuotas

Es preocupación de la Junta, continúa el señor Minguela, de hacer del fútbol en Avila un de-

porte eminentemente popular y para ello no existe nada más que un camino: rebajar las cuotas. Las cuotas han de rebajarse a fin, principalmente, de que obreros y empleados, puedan hacer frente a la cuota sin complicaciones económicas en su hogar y para ello se establecen dos categorías: una de 7 pesetas y otra de 12.

A la primera cuota se llama a todos los trabajadores y obreros, oficinistas o familias numerosas cuyos ingresos no les permitan grandes dispendios. La segunda comprende al resto de los socios, y siendo todos unos y hermanos por el deporte pertenecen al club en idéntica realidad. No se ha tenido ningún sistema en cuenta para la diferenciación de la cuota, que seguirá la clasificación de la cartilla de abastecimiento y a tal fin, toda persona con cartilla de tercera queda agrupada en la cuota de siete pesetas. Se establece además, el tipo de cuota femenina, en la proporción debida a esta primera clasificación y aún se establecen dos nuevos tipos de cuota para los infantiles. Los hijos de socios y los infantiles, sencillamente. En uno y otro caso se determina un tipo de cuota que baja en relación con el número de hijos. Es, sencillamente, poner el deseo de ser socio del Avila al alcance de todos, sin sacrificios para nadie. Y para ello se concede una amnistía que alcanza a todos cuantos hayan sido baja con anterioridad por cualquier circunstancia. Amnistía que comienza en el día de la fecha y termina en 15 de julio próximo. A partir de aquella fecha ya el ingreso estará sujeto a una cuota de entrada que la directiva fijará de antemano.

Situación

La situación económica es examinada para llegar a la consecuencia de que si no se puede llamar optimista, no es tampoco, pesimista. Se establecen los medios de conjugar el posible déficit y se sitúa, la tómbola como eficaz. Pide a todos los socios del Avila, que bien con su personal actividad en la propaganda, en tomar parte, en secundar la labor de la directiva, escriba el éxito de esta tómbola que, además, va respaldada con el ofrecimiento de seriedad y de una honradez ilimitadas. Del funcionamiento de la tómbola, se darán en su día, detalles completos ya que se está en estudio de un mejor sistema y de un práctico resultado.

Equipo

Todos conocen la formación

del equipo—continúa diciendo— y a base de él, llenando los lunares que están en el ánimo de todos y necesitando se formará un equipo disciplinado, eficaz y que tendrá como primera obligación, juntamente con su entrenador, el de la residencia en Avila. Esta manifestación es calorosamente aplaudida por los asistentes. Se tiende, también a formar con los elementos de los equipos locales un buen equipo de reserva que pueda responder a las esperanzas que en ellos se tienen y que además, sea en su día, el equipo titular del Avila. Proyectos que no tendrán su cumplimiento en esta temporada pero que en un futuro no muy lejano pueda ser una realidad. La creación del equipo infantil, será la cantera de donde salgan los jugadores que yendo al reserva contribuya a tener ya jugadores buenos y, además, de Avila.

Mejoras

Hizo el señor presidente, un examen del campo y una explicación de los proyectos para hacer de este campo de San Antonio, sin duda, el mejor de los de su categoría. Todo ello se puede hacer y se ha hecho merced a la ayuda del excelentísimo señor gobernador secundado por el excelentísimo señor presidente de la diputación, alcalde y Excelentísimo Ayuntamiento de Avila. El ambicioso proyecto comprende la unión de las dos partes ya construidas entre sí mismas a base de

cuatro gradas, formando un conjunto total. La siembra de hierba del campo, la instalación de servicios, de inmediata construcción etc. Rinde un recuerdo de gratitud y homenaje a Gonzalo Grande, fundador de este Club, para terminar expresando en nombre de todos al agradecimiento del Avila, a las autoridades antes mencionadas sin cuya ayuda y aliento no hubiera sido posible encontrarse, hoy, a la altura que se encuentra el Club.

Una idea

Momentos antes de comenzar la asamblea, se recibió una carta de un número de socios en la que se proponía que a fin de que los socios pudieran tener una personal intervención y expresar así mejor su gratitud y afecto al excelentísimo señor gobernador civil, don Luis Valero Bermejo, se abriera una suscripción para adquirir el distintivo planeado para dicha primera autoridad. Sometido a la junta general fué aprobado por aclamación y a tal fin se ha designado el Club de ocho a nueve y los establecimientos industriales Hijos de José San Román, calle de San Segundo, y Casa de Antonio Guerras, Plaza de Santa Teresa, para recibir las cuotas de suscripción, en cuyos lugares, los socios que así lo deseen, pueden entregar sus cuotas.

En esta forma concluyó la Junta que presidida por los señores Tomás y Minguela, fué asistida de los señores Rodríguez, Hernández, Velázquez Burguero, capitán Murga, Guerras, Gómez Málaga, Novo, Mariscal, Enriquez y Santos.

Y. I.

Sección religiosa

Día 13. Viernes.—El Sagrado Corazón de Jesús.—Santos Antonio de Pádua, cf.; Peregrino, ob.; Fortunato, Luciano. Aquilina virgen, mártires.

La misa y oficio divino son del Sagrado Corazón de Jesús, con rito doble de primera clase y octava privilegiada de III orden; color blanco.

Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra solemnemente novena en honor del Santísimo Corazón de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por don Luis Gómez, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

—La Santa.—La Archicofradía de la Guardia de Honor dedica al Sagrado Corazón de Jesús solemnemente triduo. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo Sacramento, rosario, sermón por el R. P. José Luis de Santa Teresa, carmelita del Convento de Toledo, preses del triduo bendición y reserva.

Santiago.—Se celebra solemnemente novena al Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión con plática preparatoria, como se hace en el ejercicio de los primeros viernes

de mes. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, sermón, y preses de la novena.

Los cultos terminan con solemne Visita de Altares, siendo llevado el Santísimo procesionalmente bajo palio, por el interior del templo. Antes de dar la bendición el señor párroco leerá la consagración de la Parroquia a los Sagrados Corazones de Jesús y de María, siendo de esperar que en este acto se hallen presentes todas las familias domiciliadas en la feligresía.

San Antonio de Pádua

San Antonio.—Fiesta principal. Desde las siete y media, misa de media en media hora; a las ocho y media, Misa de Comunión para la Juventud Antoniana. A las once, Misa solemne, con panegírico del Santo a cargo del reverendo padre Victoriano Rodríguez. Por la tarde, a las siete, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario del Santo, sermón, ejercicio de la novena, y reserva. A continuación saldrá la procesión por el itinerario de costumbre.

El nuevo himno nacional de Austria

Viena (SPA).—El antiguo himno nacional austriaco, la me odia inmortal de Haydn «Dios conserve a Francisco, el Emperador», tuvo que ser pueto fuera de uso después de haber servido durante más de un siglo, solo porque Alemania se había apoderado de la música para el texto de Hoffmann de Fallersleben «Deutschland, Deutschland über alles».

Por esta causa el Gobierno austriaco ha organizado un concurso con el fin de dar con una nueva melodía primero, y después también con un nuevo texto. Entre 2.000 concursantes fué elegida no la melodía de un compositor moderno, sino la vieja «Canción Confederativa» de Mozart. Para esta «nueva» melodía, que en realidad es la última creación de Mozart, numerosos poetas austriacos han escrito un texto. Del reciente concurso salió un poema de la lirica austriaca Paula de Preradovic que fué aceptado por el Consejo de Ministros como nuevo himno federal.

Vendo máquina de hacer punto. Verso Agrícola Farnández. Travesía Cobaleda, 2. Avila.

Publicidad AVILA

Se venden cien gallinas en plena producción y ciecucas para criar. Razón Carretera Nueva, 28 Eduardo González (Carri).

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7 lista de los números premiados del SUPLEN PRO-SIEGOS celebrados el día 11 de junio de 1947

Premiado con 25 pesetas, número 142

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 42

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL

Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN



máquinas para coser y bordar la marca de calidad HISPANO OLIVETTI San Segundo, 26.—Tel. 115 AVILA

Las apariciones de LOURDES

CAPITULO I

Primera aparición.—Bernardita quiere guardar el secreto.—Otras apariciones.—Ira de la madre.—La promesa de la Virgen.—Relato de la sexta aparición por un médico incrédulo.—Intervienen las autoridades.—Los gendarmes escoltan a Bernardita.—Otro testigo escéptico.

El 11 de febrero de 1858, tres niñas de Lourdes, Bernardita Soubirons (1), su hermana María y Juana Abadie, recogían las ramas caídas en las orillas del río Gave. Hacía frío y no había leña en casa de los Soubirons.

Bernardita, que tenía 14 años, solo aparentaba 11 o 12.

Llegadas a las rocas de Meschicille, enfrente de una gruta que se abre en el flanco de la montaña las tres niñas se encontraron en-

tré el río y el canal de Sabli que movía un molino y una serrería mecánicas.

María y Juana iban con zuecos y sin medias. Juana tiró los zuecos a la otra orilla, María los cogió en una mano, y remangándose las faldas atravesaron el canal casi vacío para salir de la isla en que estaban encerradas.

Bernardita iba con medias porque era asmática y su madre temía que pasase frío. Por prudencia, para evitar el contacto con el agua helada, rogó a Juana, más fuerte que ella, que la llevara a hombros. «No, dijo Juana, eres una fastidiosa, si no quieres pasar, quedate ahí». Y sin preocuparse de Bernardita, se puso a recoger ramas secas y se fué con María a lo largo del río Gave.

Bernardita trató de pasar echando piedras al canal; pero no lo consiguió y se decidió a meterse en el agua fría. Eran las doce y media.

Empezaba a quitarse las medias cuando oyó un gran ruido, como de tormenta. Miró a todos lados, no se movían las ramas de los árboles. «Me habré engañado» y continuó descalzándose. De nuevo oyó el mismo ruido. Atemorizada, se levantó y miró alrededor. Todo estaba en calma en el río; pero al otro lado del canal un rosal silvestre que crecía en la pared extrema de la gruta se movía como al soplo de un viento fuerte.

En el momento de ver este fenómeno, una nube dorada salió de la abertura de la roca y una Señora apareció encima del zarzal, como en un nicho rústico.

«Era joven y hermosa, como nunca se ha visto. Me miró, se sonrió y me hizo una seña para que avanzase sin temor alguno. Yo no tenía miedo; pero me pareció no saber donde estaba».

Instintivamente la niña sacó el rosario y se puso de rodillas. «La Señora me dejó rezar sola;

pero pasaba las cuentas del rosario que llevaba y sólo al fin de cada decena se unía a mí para decir: Gloria al Padre, y al Hijo, y al Espíritu Santo».

En realidad era la única parte del rosario propia en boca de la Señora, porque el padrenuestro está hecho para los que no poseen la plenitud de los bienes y el avermaria no iba a decirselo la Aparición a sí misma. Por el contrario, nada le impedía unir su voz celestial para alabar a la augusta Trinidad.

«Cuando acabó el rosario, dice Bernardita, la Señora entró en la gruta y la nube de oro desapareció». Esta claridad celestial la precedía cuando iba a aparecer, y la seguía cuando había desaparecido, como la luz del sol precede al astro cuando sale, y le sigue cuando se va.

Nada vago, nada vaporoso era el ser divinamente hermoso que se manifestó a Bernardita. Esta le ha descrito muchas veces, con

perfecta precisión. «La Señora tiene el aire de una joven de 16 a 17 años. Lleva un vestido blanco sujeto a la cintura por una cinta azul que se desliza a lo largo del vestido hasta cerca de los pies. Sobre la cabeza un velo blanco que no deja apenas ver el cabello, cae por encima de los hombros hasta más bajo del talle. Los pies, desnudos cubiertos en gran parte por los últimos pliegues del vestido llevan sendas rosas de oro. Tiene en el brazo derecho un rosario de cuentas blancas engarzadas en oro».

Seguía Bernardita de rodillas cuando llegaron cerca de la gruta Juana y María. Viéndola rezar en tal momento y lugar, se rieron de ella y le dijeron que se apresurase a reunirse con ellas para volver a casa. Hicieron tres haces con la leña recogida y se encaminaron al pueblo. Bernardita las preguntó si habían visto algo extraordinario en la gruta.—No, respon-

dieron, ¿por qué nos lo preguntan? —Oh! por nada. Quiso guardar el secreto; pero al verse sola con su hermana María no pudo resistir al deseo de hablar de lo que su alma estaba llena y le contó su visión suplicándola no se lo dijese a nadie. Todo el día la imagen del ser ideal aparecido permaneció presente en su espíritu.

Por la tarde al rezar en familia, el recuerdo se hizo más sensible, más vivo y se conmovió y se echó a llorar.

—¿Qué te pasa, Bernardita?—dijo su madre.

María, sin darle tiempo a contestar, contó el maravilloso suceso de las rocas.

—Som ilusiones, hija mía, quítate esas ideas de la cabeza y sobre todo no vuelvas allá.

«No puede dormir, la figura tan buena y tan graciosa de la Señora me venía a la memoria y no podía creer que me había engañado a pesar de decirme lo mi madre».

(Continuará)

(1) Hoy Santa Bernardita.—Nota del traductor.

Continuamos la publicación de selectos trabajos leídos por sus autores en el acto académico celebrado en el salón de actos del Instituto en la fiesta del Libro, de que ya dimos cuenta en su día.

Estampas barcenses

Barco de Avila debe a la Naturaleza un cielo luminoso y azulado, por empezar en esta villa el esplendoroso sol extremeño; pero con la ventaja, sobre éste, de no ser tan caluroso; un clima suave, saludable y grato y una campiña feracísima por bañarla el cristalino y caudaloso Tormes, nacido en las vecinas gargantas de Gredos. Este río es generoso con los pescadores, teniendo renombrada fama las sabrosísimas truchas del Tormes.

El pueblo de Barco de Avila, cuando tiene un interesantísimo aspecto es los lunes. Este día, vive el Barco una jornada llena de tipismo. Alrededor del mediodía, cuando «El poste de la paciencia» da su menor longitud de sombra, la plaza tiene honores de ciudad.

Este mercado, de gran concurrencia de ganado vacuno, presenta dos aspectos diferentes, según se trate del mercado de invierno (desde la feria de octubre hasta la de mayo), o del de verano (desde mayo hasta Santa Teresa). Los de invierno, son como pequeñas ferias, teniendo todas las características de éstas, con su mismo movimiento y color, con su aire serrano y con el espíritu de los lugareños que, serios, callados, derechos, inmóviles, ni pregonan nunca su mercancía ni la exhiben en forma de anuncio. Los vendedores que pregonan, hablan o llaman a un transeúnte es seguro que no son serranos.

Como en esta región es muy caudal el invierno, no salen las caravanas de labradores y ganaderos hasta bien entrada la mañana; todos ellos, naturalmente, con sus típicos trajes, acuden al mercado. Viene la mayor parte en borriquillos, algunos en yeguas y los menos en jacas, con ropa de abrigo, tan característica de cada lugar que basta con mirarlos para averiguar si son de Navalon-guilla, Bohoyo, etc. Usan vistón con sus «coletos» de cuero curtido y los «z. honas»; otros con «zamarra» y calzón de piel de carnero, con la lana hacia afuera y algunos calzan abarcas. Cuando bajan la sierra, parecen la aparición de los iberos y los celtas.

Las mujeres van de comercio en comercio, viendo y escogiendo telas y galas que han de lucir en las fiestas de su patrón y «echan», al fin, lo que ellas creen más barato. El «regateo» de estas gentes llega hasta la «exageración», lo mismo para comprar que para vender, así como la «confianza» en todo, remitiendo lo que compran, por todos los lados.

Al caer la tarde, cuando desde Piensa español que con el pequeño donativo que des a la cuestación para «Ayuda Juvenil» del 29 de junio puedes devolver la salud a una pequeña camarada delicada. Las Estaciones Preventoriales de Sección Femenina completarán esa gran obra que tu aientas con tu donativo.

La votación efectuada en una o varias secciones mediante escrito. El referéndum tendrá lugar el domingo, 6 de julio próximo.

Rectificaciones
El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy dos disposiciones de la Presidencia del Gobierno en las que se rectifican los decretos por el que se somete a referéndum de la Nación el proyecto ley, aprobado por las Cortes Españolas, que fija las normas para la sucesión en la Jefatura del Estado, y por el que se regula el procedimiento a la aplicación del referéndum.

«la puerta de la villa» y la ermita del Santísimo «Cristo del Caño», se contempla el desfile de los mercaderes hacia sus pueblos, se observa en ellos las expresiones más variadas. El que ha adquirido en buenas condiciones lo que necesitaba urgentemente, marcha satisfecho, pensando en la alegría que va a dar a su familia. Y, no digamos el que lleva la cartera repleta de billetes de muchos céntimos. En cambio, el que vuelve con lo que llevó pensando salir de apuros en la frustrada venta, camina cabizbajo y triste.

Una de sus fiestas típicas, es el Carnaval. Después de la misa había «vaquilla». Un mozo se cubría con una tela sobre un marco de madera; en ésta se ponían dos cuernos y atrás un rabo de vaca. La «vaquilla» perseguía, empujaba y golpeaba, sin consecuencia, a chicos y grandes, corriendo por las calles. Por la tarde se corrian los gallos en el paseo de «El Concejo». Se hincaban dos palos en la parte baja media del paseo y los que estaban una cuerda a la altura de un hombre a caballo y en ella se colgaba un gallo atado por las patas. Los mozos, en sendas jacas, corrian uno detrás de otro, sin pararse, a arrancar con la mano la cabeza del gallo. Terminada la fiesta, se echaban parejas a ver quién corría más y por la noche los corredores y adheridos se conaban los gallos.

En el cercano Santiago de Aravalle es muy típica la fiesta de su patrón. Después de la procesión, en la puerta de la iglesia, se procede a «subastar los bastos», que se adjudican las andas o banzos del Santo para entrar en la iglesia. Comienza el sacristán voceando: «¡Una peseta y buen y buen y buen...!» Terminando por decir «¡y buen provecho le haga!» el mejor pastor. Termina la fiesta con el baile popular, acompañado de la gaita y tamboril, el cual se efectúa de dos maneras distintas: una en forma de rueda, sin variar nunca de pareja, quedando las mujeres en la circunferencia exterior y otra, puestas las parejas en dos hileras.

Las originales de novia son muy pitagónicas. Los padres del novio van a pedirlo, comenzando la plática, generalmente, por decir: «Venemos a lo que venemos; ya saben V. V. que los machachos y nosotros somos gustantes y como V. V. también lo serán, queremos fijar y acordar todas las cosas de la boda». El día de esta, las mozas cantan varias coplas alusivas, en entre ellas las siguientes:

A la puerta de la iglesia—reñen cuatro candiles—, son los ojos de los novios—que los sacramentos piden—
Cuando entrastes en la iglesia—tomastes agua bendita— de cada da, la primera—de soltera, la última—
La madrina es una rosa—y el padrino es un clavel— y la novia es un espejo—y el novio se mira en él—
Cayetano Valcárcel
Alumno del 4.º Curso del Instituto

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurren en la presente semana: Don Aniceto Morcillo, sacerdote; señora viuda de Mohedano, doña Pilar Molinero, don José Moller, don Cayetano Montero, don Rufino Montero, don Rufino del Moral, doña Adelaida Morán, don Mariano Muñoz Rogero, Mutualidad Industrial y Mercantil.

DONATIVOS

Un amante del Comedor, 15 pesetas; don Cipriano Sáinz, 200; don David Sáez, un cántaro de leche; un matrimonio amante de San Antonio, 2 kilogramos de judías y 52 pesetas; don Adrián Velasco, 9,60; señora viuda de don Miguel San Román, 25 pesetas.

La festividad de San Antonio de Padua

Mañana, día 13, y a la hora del mediodía, la Juventud Antoniana repartirá trajes a 50 niños pobres y en su salón a otros tantos niños obsequiará con una abundante comida, el postre lo costeará la Cofradía de Ferroviarios.

Hermanidad Sindical de Labradores de Avila

Suministros

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta Hermandad Sindical, poseedores de ganado de trabajo de la clase vacuno, asnal, mular y caballar, así como de gallinas, que a partir del día 16 del actual, y durante las horas de 4 30 a 6 30 de la tarde, y hasta el día 21 inclusive, se procederá por esta Hermandad a la distribución de un cupo de salvados para dicho ganado, según de para la retirada del vale el siguiente orden: Día 16, de la letra A a la F; día 17, de la F a la LL; día 18, de la LL a la P; día 19, de la P a la T, y día 20, de la T a la Z, por orden de apellidos y siendo preciso para la retirada del vale correspondiente la presentación del recibo corriente de pago de esta Hermandad.

Sanatorio de Santa Teresa

Se admiten proposiciones para el abastecimiento de leche. Para informes en la Administración del Centro.

Subasta de rastrojera de la Dehesa Carnicera de Avila

El próximo día 15 del actual domingo, a las DOCE horas se celebrará dicha subasta en el domicilio de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo de Avila calle de Biscamonte, número 8, donde se encuentra el pliego de condiciones de repetida subasta.

VENDO máquina guandadora y tertana inmejorable estado. Razón: Teléf. 2 de Mañagalindo.

SE COMPRA una tertana que esté en buen uso. Puede avisarse en la Administración de la dehesa de Manzanares.

SE VENDE aparato de radio marca «Philips», cinco lámparas. Razón: Paseo de San Roque, 10.

VENDO solar en San Roque, 828 metros, con piedra cortada. Razón: Capitán Peñas, número 7.

«SAN JUAN DE LA CRUZ»

Colegio de Enseñanza Media. Avila. Teléf. 102

El próximo día 20 del actual, viernes, y hora de las diez de la mañana, se realizará las pruebas de ingreso para los alumnos matriculados en este Centro.

Vendrán provistos de pluma estilográfica o pluma y tintero.

Alcaldía de Avila

Enajenación de maderas

El próximo día 14, a las 12 horas, se celebrará en el Palacio Consistorial la subasta para enajenar 60 metros cúbicos de madera de olmo y chopo, en precio de tasación de 8 400 pesetas.

Las proposiciones serán en pliego cerrado con depósito provisional del 5 por 100.

El pliego de condiciones se encuentra de manifiesto en Secretaría.

Avila 10 de Junio de 1947.

El alcalde, Epifanio Rodríguez.

De días

Mañana, fiesta de San Antonio, celebran su onomástico doña Antonia Laordez; señoras de Picón (don Ismael), González (don Fernando), doña Antonia Castellanos, viuda de Martín; señoritas de Sánchez Rodríguez, Hernández, Mediero; señoras Veredas, Camas, Martín, Martín Alonso, Martín Perea, Sánchez Merino, Montero, Agustín, Alfín, Garcíaño, López, Caro, Resina, Manzanares, Herrero, Vera, Juste, Viñuesa, Domínguez, Mateos, Valles, Estrella, Sierra, Guzmán, Sorris, Elías, Rodríguez y Delgado Vaquero.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño—el séptimo de sus hijos—la distinguida esposa del culto arquitecto municipal, don Clemente Ozia. Eshorabuena.

Viajeros

Han salido para Madrid, donde se fijarán en residencia, don Fernando Moreno y su esposa, doña Adela Martín.

Boda

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista (Avila), se celebró el día 7 de los corrientes la boda de la bella señorita María Asunción Báñez de Juan, hija del culto maestro de Bernuy de Zapardiel don Julián Báñez y de doña Paulina de Juan, con don José Ucha Castro, industrial de Madrid. Apadrinaron a los contrayentes don Miguel Rodríguez Herrero, industrial de Madrid, y doña María de la Encarnación de Juan, maestra nacional del mismo.

Firmaron el acta por parte del novio don Francisco Forradel as Ferrer, abogado; don Francisco Muñoz Zaara, inspector C. S. de Policía, y don Miguel Rodríguez Herrero; por parte de la novia don Celestino Minguela, inspector jefe de Enseñanza Primaria; don Floro González, abogado, y don Juan Arávalo, labrador.

La novia lucía un precioso traje de tafetán blanco adornado con cristal y encaje, y tocada con velo de tul ilusión. Bendijo la unión el director espiritual de la novia don Jesús Mesonero, cura párroco de Bernuy Zapardiel, pronunciando una sentida plática, donde puso de relieve las virtudes de la esposa en el hogar cristiano. Acompañaron don Aniceto Morcillo, cura párroco de San Juan y el reverendo padre carmelita Fray Gaspar de San José.

Numerosos invitados acudieron, sobresaliendo relevantes personalidades de Madrid y Avila, y un nutrido grupo de elegantes señoritas, siendo obsequiados con un suculento almuerzo en el Hotel Continental, amenizado por la orquesta.

Los novios salieron en dirección al aeropuerto de Barajas para emprender en avión el viaje

La ley sucesoria sometida a referéndum el día 6 de julio

Procedimiento para su aplicación

El «Boletín Oficial del Estado» publicó ayer un decreto por el que se somete a referéndum el proyecto de ley que fija las normas para la sucesión en la Jefatura del Estado, aprobado por las Cortes Españolas en su sesión del 7 de junio de 1947.

Por otro decreto se regula el

CARTA ABIERTA

Señor director de EL DIARIO DE AVILA

Muy señor mío: acogiéndome a su proverbial amabilidad, le suplico se sirva publicar las siguientes líneas en el periódico de su digna dirección.

Su afmo. s. servidor que besa su mano,

I. H. Martín

La prensa de Barcelona, ocupándose algunos días de la prensa en esa gran urbe española del catadrático de Medicina de la Universidad Central, don Benigno Lorenzo Velázquez. Invitado por las entidades culturales ha dado en la Ciudad Condal brillantísimas conferencias ante un auditorio constituido por los prestigios científicos más destacados barceloneses, que han ponderado muy cumplidamente la selectísima labor del hijo predilecto de Avila. Coincidiendo con este éxito científico, se anuncia ya que las altas esferas intelectuales de Portugal han invitado al señor Lorenzo Velázquez a que se traslade a Lisboa para allí exponer su ya preclara ciencia, tan popularizada en España. Avila asá de enhorabuena con estos triunfos de su excelso hijo. ¿No es esta la ocasión de exaltarlos adecuadamente, escupiéndole su nombre y apellidos en lápida que rotularse una de las nuevas calles que nuestro digno Ayuntamiento va a abrir en el sur de nuestra ciudad? La idea queda aquí registrada por si se considera factible. Los pueblos que enaltecen a sus hijos precíaros se honran a sí propios.

N. de la R.—EL DIARIO DE AVILA acoge en sus columnas con satisfacción y complacencia esta idea enaltecedora de los méritos sobresalientes del cultísimo catadrático de Medicina señor Lorenzo Velázquez, cuyos fervores por su patria chica son de todos bien conocidos.

Adela Martín MODISTA

Ofrece su domicilio en Madrid, Plaza de Santo Domingo, número 8, entresuelo. Teléfono 226400.

SE ALQUILA piso amueblado temporada verano. Razón, Va llespía 17, bajo.

a Portugal donde visitarán Lisboa y Fátima, cruzarán la frontera hacia Galicia recorriendo Tuy, Vigo, Coruña, Pontevedra y Santiago, regresando a Madrid en el próximo mes de julio.

Eshorabuena a los nuevos esposos.

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)
Temperaturas extremas de hoy
Máxima 12,9 a las 15,30 horas
Mínima 11,9 a las 6,00 horas.
PRESION
A las 10 horas ayer: 662,7
A las 7 horas hoy: 664,5

procedimiento para la aplicación del referéndum citado. Consta este último decreto de 36 artículos, y se adaptan a las peculiaridades de esta nueva institución las disposiciones de nuestra legislación electoral clásica contenidas en la ley de 8 de agosto de 1907. Dispone el artículo tercero que todos los ciudadanos españoles mayores de veintidós años, sin distinción de sexo, estado o profesión, tienen el derecho y la obligación de tomar parte en la votación del referéndum, emitiendo libremente el sufragio a favor o en contra del proyecto legislativo consultado, sin otras excepciones que las contenidas en el artículo tercero de la ley electoral de 8 de agosto de 1907.

En el término de ~~distritos~~ naturales, ~~comarcas~~ desde el siguiente en que se publique el decreto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», los Colegios Oficiales y Asociaciones Profesionales, las Delegaciones Sindicales y las Alcaldías confeccionarán y remitirán a las correspondientes Juntas municipales del Censo las propuestas de electores que han de componer las Mesas, y que han de reunir las condiciones señaladas en el artículo octavo, de poseer título académico o profesional, hallarse afiliado a la Organización Sindical mediante adscripción directa a alguna entidad radicante en el término municipal y figurar inscrito en el censo de vecinos cabezas de familia, que ordenó el decreto de 29 de septiembre de 1945, y en todos estos casos ser propuesto por los Colegios oficiales y Asociaciones profesionales, las Delegaciones sindicales o las Alcaldías respectivas.

Dentro de los cinco días siguientes al en que haya expirado el término de remisión de propuestas y de admisión de solicitudes, las Juntas municipales del Censo se reunirán en sesión pública para proceder a la designación de los presidentes, adjuntos y respectivos suplentes de cada una de las mesas. La votación se verificará simultáneamente en todas las secciones, el día señalado y se efectuarán secretamente y por papeleta. La papeleta será de color blanco, ajustada a un modelo oficial, y sólo tendrá impresa la frase interrogativa: «¿Ratifica con su voto el proyecto de ley sobre...; aprobado por las Cortes Españolas en... de... de...?», y a continuación un espacio para poner las palabras «sí» o «no».

A las nueve de la mañana, el presidente anunciará el comienzo de la votación, y los electores se acercarán, uno a uno, a la mesa, manifestando su nombre y apellidos, y se hará la correspondiente comprobación de su inclusión en la lista del Censo. Concluida la votación, se verificará el escrutinio, que será público, en cada una de las secciones, haciéndose el recuento de los votos, tras lo cual el presidente lo declarará terminado; anunciará en alta voz su resultado, especificando el número de papeletas leídas, el de votantes y el de votos emitidos en pro y en contra. Terminado el escrutinio, se hará público inmediatamente su resultado. El presidente del Tribunal Supremo de Justicia, en su calidad de presidente de la Junta Central del Censo Electoral, declarará solemnemente ratificado o rechazado por la mayoría de votos el proyecto de ley según el resultado del escrutinio.

Cualquier ciudadano español que se halle en el pleno goce de sus derechos civiles y políticos podrá impugnar la validez de la

Explota un depósito clandestino de bombas en Italia

ROMA.—A consecuencia de la explosión de un depósito clandestino de bombas, próximo a una fábrica de Placenza, al norte de Italia, nueve obreros de la misma resultaron muertos, anunció el periódico «Il Messaggero». Un edificio también próximo al lugar de la explosión, quedó completamente destruido.—EFE.